



öffentlich

Betreff:

Verkehrssituation in Eiche, Zuführung der Straße 'Am alten Mörtelwerk' auf die 'Kaiser- Friedrich- Straße'

Erstellungsdatum 12.02.2020

Eingang 502: 12.02.2020

Einreicher: Werner Pahnhenrich

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
27.02.2020	Ortsbeirat Eiche		X

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, an der Ampelanlage zusätzlich ein Lichtsignal für die abbiegenden, vor allem für die motorisierten Verkehrsteilnehmer anzubringen. Es soll die Kraftfahrer darauf hin weisen, dass nach dem Einbiegen in die „Kaiser Friedrich Straße“ zunächst schwer einsehbare Fußgängerüberwege bestehen.

gez.
Werner Pahnhenrich

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht:

Termin:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Für die motorisierten Verkehrsteilnehmer von dem „Am alten Mörtelwerk“ in die „Kaiser- Friedrich- Straße“ sind die Fußgängerüberwege an der Ampel schwer einsichtig. Fußgänger die an der Ampel die Kaiser-Friedrich-Straße überqueren können von den abbiegenden Fahrzeugen erst nach dem Einbiegen in die Kaiser-Friedrich-Straße erfasst werden.

Häufig wechseln die Fußgänger auch die Straßenseite in den letzten Sekunden der Grünphase.

Der ampelgeregelter Übergang wird vermehrt durch Schul- und Hortkinder genutzt. Zusätzlich befindet er sich an zwei Bushaltepunkten welche die Situation teilweise verschärfen.